

NEWSPAPER

Peringati Hari Kartini di Medan Tugas, Koops HABEMA Bersama Kartini Papua Semarakkan Kegiatan Teritorial

Suhendi - PAPUA.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 25, 2024 - 22:57



TIMIKA - Emansipasi wanita sebagai implementasi Hari Kartini, diwujudkan Komando Operasi TNI (KOOPS TNI) HABEMA bersama para Kartini Papua dalam peringatan Hari Kartini yang mengusung tema "Bangkit Semangat Berjuang Membangun Indonesia, Perempuan Papua Hebat".

Dalam rangka menyemarakkan peringatan Hari Kartini tahun 2024 kali ini, Perwira Penerangan KOOPS TNI HABEMA Letkol Arh Yogi Nugroho mengatakan berbagai kegiatan Teritorial telah digelar oleh Satuan Jajaran KOOPS HABEMA di dua tempat yang berbeda pada hari Rabu (24/4/2024), meliputi Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya oleh Satgas Pamtas Mobile Yonif Raider 509/BY Kostrad, dan Pos Batas Batu Kabupaten Nduga oleh Satgas Pamtas Mobile Yonif Para Raider 503/MK Kostrad.

Dikatakan Letkol Arh Yogi Nugroho, kedua lokasi kegiatan teritorial dalam rangka memperingati Hari Kartini tahun 2024, dikoordinir oleh Satgas Teritorial KOOPS HABEMA pimpinan Kolonel Arm Stefie Jantje Nuhujan. Secara spesifik, kegiatan teritorial kali ini diwujudkan dalam bentuk pembagian baju-baju daster untuk para Mama Papua, pengobatan gratis, serta kegiatan peduli stunting melalui pemberian makanan bergizi gratis bagi masyarakat setempat secara serentak di dua wilayah, baik Sugapa maupun Batas Batu.

Terpisah, Panglima KOOPS HABEMA Brigjen TNI Lucky Avianto mengatakan bahwa respons positif telah ditunjukkan oleh para Kartini Papua di kedua wilayah melalui partisipasi kehadiran yang cukup banyak mengikuti rangkaian kegiatan peringatan Hari Kartini kali ini. Bahkan kata Pati bintang satu tersebut, saat pembagian baju daster, tidak jarang dari para Mama Papua yang langsung mencoba mengenakannya sebagai wujud sukacita menerima pemberian dari para Prajurit KOOPS HABEMA.

"Wujud penghargaan jasa Ibu RA Kartini ditunjukkan melalui kepedulian KOOPS HABEMA terhadap emansipasi wanita Papua yang berhak untuk terus berdaya secara hebat sesuai dengan keahliannya demi kemajuan pembangunan di Papua," pungkasnya pasca kegiatan.

(Hendi)